札幌社保協

2008年 1月18日(金)

社保協事務局 発行 Tm.823-0867 Fax821-3701

E-mail:s-syaho@kin-ikyo.or.jp

http://www.sapporo-syahokyo.jp/

1月の国保・ 介護110番は 1月31日 (木)です。

「後期高齢者医療制度」などの

なの 区民説明会が始まります

札幌市は各区で1回の説明会を予定

道広域連合の説明会が1/24の函館から主要都市で開催されますが、札幌市は右表の通り独自で開催されます。いずれも区民センターのホールです。

札幌の説明会は「後期高齢者医療制度」を中心に、国民健康保険、70歳以上の負担変更、と特定健診についても説明があるようです。

北区・東区社保協では多数開催を要求

北区社保協は昨年区に対し説明会の開催を要求した所、「区では権限がない」と回答していました。 東区社保協が1/15に区長へ区内10箇所開催を申 し入れたのに対しては、「10人程度集まるなら出 前での説明会を課長職で対応する」と答えていま す。開催の要件が緩和されたとも言っていたそうで す。各区でも要望しましょう。

日程		時間	会場
2月5日	火	14:00~16:00	厚別区民センター
6日	水	15:00~17:00	豊平区民センター
13日	水	15:00~17:00	手稲区民センター
14日	木	14:00~16:00	南区民センター
15日	金	14:00~16:00	北区民センター
19日	火	15:00~17:00	西区民センター
20日	水	14:00~16:00	清田区民センター
21日	木	14:00~16:00	東区民センター
22日	金	14:00~16:00	白石区民センター
29日	金	14:00~16:00	中央区民センター

札幌市はなぜ実施しないのか!

『冷語記念』 1/25市議会厚生委員会で陳情審査



1/15保健福祉局へ要請

後期高齢者医療制度は許せない! 怒りの1000人道民集会

2月2日(土)14:00~

┃ :札幌パークホテル 地下2Fパークプラザ ┃(地下鉄南北線「中島公園」駅下車)

- ・国会議員のあいさつ、要望、激励
- ・怒りのリレートーク
- ・終了後、怒りのパレード

札幌市も実施を-高まりつつある世論

北海道内で唯一「福祉灯油」を実施しないと言っている札幌市へ、札幌社保協・道生連は4度目の要請を行いました。市側は相変わらず「貸付制度」の活用などの従来の施策を繰り返すだけで、姿勢を変えようとしていません。

北海道新聞が「なぜ札幌市はしないのか」と1/12の社説で書いたように、札幌市が実施しないのはおかしいと、マスコミも含めた世論が市を包囲しつつあります。市議会でも各党の中に実施を要求する所が出てきています。

1/15団体陳情70、署名461筆分提出

15日の緊急陳情と市への要請行動、また宣伝行動には道生連をはじめ、社保協、新婦人、民商などから30人余が参加し、1週間の呼びかけにもかかわらず70団体の陳情書が集まりました。1/22に再度陳情提出をしますので、団体陳情、要望署名をお寄せ下さい。

陳情提出 第2次 1月22日(火)

10:20に市役所1階ロビー集合

10:30~市役所前宣伝 11:00~市議会事務局提出

1/25(金) 13:00~市議会厚生委員会で陳情審査の予定 16階第1委員会室